

La cargada agenda de panoramas que tendrán las comunas de la provincia desde hoy y hasta el domingo

Pía Oliva Moscoso
 prensa@latribuna.cl

La gran mayoría de los panoramas este fin de semana en la provincia de Biobío girará en torno a la celebración del Día del Amor y la Amistad, que este mismo viernes se realizará en distintos puntos del territorio con diversas actividades para disfrutar con los seres queridos.

Durante el fin de semana, también hay programado varias ferias y festivales para asistir con toda la familia.

A continuación, se detallarán los panoramas por comuna:

LOS ÁNGELES

Este viernes, como parte de las actividades del Día del Amor y la Amistad, la laguna Esmeralda se iluminará con el evento "14 de febrero Bajo las Estrellas". Desde las 12 a las 22 horas habrán emprendedores y artesanos locales, además de una sección de fotografía, foodtrucks y un servicio de góndola con paseos por la laguna. Asimismo, los asistentes podrán disfrutar una película romántica bajo las estrellas, alrededor de las 20 horas.

El 15 y 16 de febrero en el



sector Mirador Saltos del Laja se realizará la Primera Feria de Artesanía Viva "Los Saberes de la provincia de Biobío" con más de 50 artesanos de la provincia que mostrarán su arte, tradición y pasión por mantener vivas las raíces del territorio.

La cita será desde las 11 a las 21 horas, y los asistentes podrán encontrar trabajos en greda, vellón, madera nativa, mimbre, pita, cuero, lana de oveja, entre otras materias primas.

Este sábado y domingo se

realizará el Biobío Beer Festival 2025 para todos los fanáticos de la cerveza artesanal y tradicional. En el evento participarán de 16 cervecerías de emprendedores de la provincia del Biobío, que formarán parte de la cuarta edición de este evento, que estará desde las 12 a las 21.30 horas en la Laguna Esmeralda.

En paralelo, habrá foodtrucks, presentaciones de artistas y zona para niños.

ALTO BIOBÍO

Este 14 de febrero el Día del Amor y de la Amistad se celebra-

rá con un show familiar en Plaza Ralco, con música en vivo, concursos y juegos, regalos, entre otras actividades, para disfrutar con los seres queridos.

ANTUCO

Este viernes 14 de febrero, en el Estadio Municipal de Antuco, desde las 18.30 horas, se realizará un evento donde las personas podrán participar en un concurso de cartas de amor escritas a mano, cuyos ganadores serán premiados.

El viernes 14, sábado 15 y domingo 16 está programada

la "Gran Feria Costumbrista de Antuco", donde se encontrarán comidas típicas, artesanías, cerveza artesanal, música en vivo, juegos para niños, entre otros atractivos. Este evento será realizado en el Estadio Municipal de Antuco.

También, la comuna se prepara para el primer gran evento de montaña "Antuco Trail Ruta del Cóndor 2025", previsto para este 15 y 16 de febrero con deportistas de diferentes partes del país que recorrerán los majestuosos paisajes de la comuna.

En esta ruta hacia el parque Laguna del Laja, podrá parti-



Fecha: 14-02-2025
 Medio: La Tribuna
 Supl.: La Tribuna
 Tipo: Noticia general

Pág.: 11
 Cm2: 631,6
 VPE: \$ 1.066.124

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 14.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: La cargada agenda de panoramas que tendrán las comunas de la provincia desde hoy y hasta el domingo

cipar la comunidad y amantes del turismo, con recorridos de 3 km para niños, y 10 km, 21 km, y 42km para los adultos.

CABRERO

Este 14 de febrero en la Plaza de Armas de Monte Águila, desde las 21 horas, se realizará un tributo a la cantante nacional Mon Laferte. El sábado 15 y domingo 16 de febrero se viene la "Gran Fiesta Costumbrista en Chillancito y Los Encinos", donde los asistentes podrán encontrar presentaciones en vivo de música ranchera, exquisitos platos criollos y un ambiente para toda la familia.

Este evento comenzará el día 15 a las 13 horas en el sector Chillancito y Los Encinos, hasta aproximadamente las 22.30 horas, y el día domingo desde las 9 horas a las 22.30 horas.

NACIMIENTO

En la comuna alfarera, este sábado 15 de febrero vuelve la "Trilla a Yegua Suelta", en el costado de la Junta de Vecinos de Carrizal Maipo, desde las 12 horas. En esta actividad, que corresponde a una de las tradiciones más emblemáticas del campo chileno, se presentarán shows en vivo, gastronomía, artesanías locales y concursos.

NEGRETE

Este viernes 14 de febrero en Negrete se celebrará el Día del Amor y la Amistad con la actividad "Activa tu Plaza", desde las 19 horas. Los asistentes compartirán en torno a música en vivo, concursos, juegos infantiles, premios, cabina de fotos, entre otras actividades preparadas para este día.

El domingo 16 será la Cuarta Versión del "Downhill del cerro al río", donde los participantes

podrán bajar por el Cerro Marimán desde las 9 horas.

SANTA BÁRBARA

La capital de la miel, este viernes 14 se celebrará el Día de los Enamorados, en la Plaza de Armas Isabel Riquelme desde las 21:30 horas, con la presentación musical de estilo mexicano de Bernardo Lagos y sus Mariachis.

Mientras que los días 15 y 16 de febrero se llevará a cabo la "Feria Costumbrista de Los Junquillos", en la cancha del Club Deportivo Los Junquillos. Para los asistentes, el evento tendrá artesanías, gastronomía, música y cultura, todo en un ambiente familiar y al aire libre.

QUILACO

Este viernes será la "Color Fest 2025", a realizarse en el Estadio Municipal de Quilaco, desde las 21.30 horas con entrada liberada para todo el público asistente. En esta feria de colores habrá DJs en vivo que estarán animando la jornada.

El 15 y 16 de febrero en el recinto municipal de la comuna será la "Fiesta Costumbrista Quilaco 2025" con gastronomía típica, artesanías y juegos para toda la familia, además de música.

QUILLECO

Este viernes 14 de febrero en la Plaza de Armas de Villa Mercedes, desde las 17 horas, será la Feria de Emprendimiento en el marco de la "Experiencia Villana", con productos locales, artesanías, comida, juegos, y otros atractivos. También se celebrará el "Día del Amor y la Amistad" con actividades exclusivas para parejas, enamorados y amigos, desde las 18 horas. A las 19 horas será la competencia por equipos, donde los participantes podrán ganar muchos premios.



El sábado 15 de febrero en el mismo lugar será la Feria de Emprendedores, desde las 14 horas, luego la competencia por equipos desde las 18 horas, a las 20 horas se realizará una actividad para conmemorar y destacar a los vecinos del sector, cerrando la jornada a las 21 horas con diversos shows artísticos.

TUCAPEL

Este viernes 14 de febrero se celebrará, el Día de los Enamorados en la laguna de Trupán, desde las 17.30 horas. La Agrupación EcoTrupán elegirá el mejor piquero, el mejor guatazo, la mejor bombita, yimkana, carreras en kayak, la pareja más longeva y la trivia de parejas. Luego, a las 20 horas serán los concursos y un show tributo con doble de Carin León.

YUMBEL

El día sábado 15 y domingo 16 será la "Fiesta de la Humita 2025" con música y gastronomía típica chilena. Este evento se realizará



en el Paradero 4 de Cambrales de Yumbel, desde las 12 hasta las 22 horas, ambas jornadas.

También, se celebrará el "Verano se vive en río Claro", donde habrá concursos, pinta-

caritas, juegos inflables y otras actividades para toda la familia. Esta actividad se realizará el día sábado 15 de febrero desde las 17 a las 20 horas, en la Plaza de Río Claro.

